

La Crónica

DIARIO DE NOTICIAS Y ANUNCIOS

EDICION DE LA TARDE

PRECIO DE SUSCRICION	REDACCION Y ADMINISTRACION	ANUNCIOS
HUESCA.—75 céntimos de peseta al mes. FUERA.—2'50 pesetas trimestre (pago adelantado).	8, SANCHO ABARCA, 8 No se devuelven los escritos que se reciban en esta Redaccion.	CINCO céntimos de peseta la línea. Formas especiales y anuncios de temporada, á precios convencionales.

SECCION RELIGIOSA

SANTOS DE MAÑANA.—Santa Eduvigis y San Víctor.

CULTOS.—Las misas conventuales en la Catedral, Asuncion y San Lorenzo á las nueve y cuarto.

En Santa Teresa, continúa el novenario á dicha Santa á las cuatro y media con sermón que predicará el Dr. D. Benito Ciria.

En la iglesia de Monserrat, se celebrará á las diez y cuarto de la mañana una fiesta con orquesta y sermón, en accion de gracias.

En San Vicente el Real, la Hora Santa de cinco y media á seis y media de la tarde.

CORTE DE MARIA.—Visita á Nuestra Señora del Pópulo en la Catedral.



**D.^A MANUELA DUESO Y BEGAZO
DE POTO
HA FALLECIDO.**

Su desconsolado esposo, hijos, hermana, padre, hermanos políticos y demás parientes de la finada, ruegan á sus numerosos relacionados se sirvan encomendarla á Dios en sus oraciones y asistir á los funerales que por su alma se celebrarán en la Basílica Real y Parroquial de San Lorenzo, mañana 17 de los corrientes á las ocho y tres cuartos de la misma; á cuyo favor quedará la familia agradecida.

A continuacion tendrá lugar la conduccion del cadáver.

Huesca 16 Octubre 1885.

ADMINISTRACION NACIONAL.

No es peculiar de esta ó aquella escuela la Administracion del Estado en lo que ella tiene de comun, ni puede atribuirse á determinadas apreciaciones políticas las soluciones que en cualquier sentido dentro de la opinion se manifiesten: y como nosotros no queremos salirnos ni una línea del plano que nos hemos trazado,

como aclaracion necesaria, debemos significar que ni las alabanzas que tributemos á lo que en el orden administrativo merezca aplauso, segun nuestro leal saber y entender, ni la crítica que á nuestro pesar arrojemus sobre lo censurable, ha de mirarse como producto de la pasion ó de la intransigencia en el sentido político. Hemos dicho que no pertenecemos en colectividad á partido alguno militante ni á escuela exclusiva. Somos el eco de la opinion imparcial que juzga los actos de la administracion sin tener para nada en cuenta la procedencia, y queremos que en ese sentido seamos considerados á los efectos del cumplimiento de los deberes que nos hemos impuesto.

Toca hoy, por desgracia, hacer público el enojo con que vemos desprestigiarse la Administracion, ya sea porque celosa más de la satisfaccion de compromisos, más ó menos oportunos, que del bien nacional, estruja las esponjas que se empapan en el jugo de la riqueza, y las estruja al extremo de dejarlas completamente secas, y produce los trastornos que se ven y se sienten y cuyos efectos se suman en todas las comarcas donde el hambre y la miseria se empiezan á manifestar con los más negros atavios.

Viene siendo método, en nuestro sentir absurdo, y cuando menos improcedente, el de sumar ante las necesidades para sujetar á ellas con violencia, pues no de otra manera puede ser, los recursos que han de satisfacerlas; y cuando esos recursos son problemáticos, cuando la abundancia se esconde avergonzada del triste estado á que se halla reducida, parecia natural que antes se tuviera en cuenta la posibilidad que la necesidad; pues después de todo, es de sentido práctico-económico que aquélla, es decir, la necesidad, se debe satisfacer dentro de lo posible y nada más. Si eso no se hace, el desnivel entre el concurso y la produccion se origina y las consecuencias suelen ser funestas.

Esto que practica el más humilde, siempre que quiere que trascorra el período de su vida sin mancha alguna que empañe el brillo de la consideracion pública, no es estimativo respecto del Estado, resultando que á fuerza de apretar los tornillos de la produccion, ésta se quebranta y se abandona á la más deplorable indiferencia.

Triste es decirlo, pero á medida que el tiempo transcurre señalando en el horario del mecanismo económico un impuesto más ó un aumento sobre los existentes, la riqueza sufre, la emulacion se enfria, el estímulo desaparece y la ruina abre las mamparas de la desesperacion que dan entrada al lugar donde se celebran los conflictos.

¿Qué han pretendido hasta ahora los encargados de la gobernacion del Estado, sean quienes fuesen los que hayan sido y cualquiera la época histórica de su administracion? Pues han pretendido única y exclusivamente salir del dia, apurar los elementos de la riqueza

pública, crear obligaciones, sin cuidarse para nada de si podrían ó no ser atendidas y formar una situación fiduciaria, insostenible y asaz delicada y ruinosa.

¿Puede decirse que hay buena administración en un país donde los apremios se suceden con frecuencia, los embargos son el medio más eficaz para la cobranza de los impuestos, las protestas se cuentan por millares y los contribuyentes se dan por vencidos entregando al fisco, para que disponga de ello á su antojo, cuanto poseen? No puede decirse que hay buena administración donde tal sucede; y este mal no es de hoy ni de ayer, es mal crónico, es mal endémico que se halla impregnado en las esferas de la gobernación, porque hasta nuestros días la gobernación ha consagrado sus cuidados á salvarse del oleaje de los ambiciosos, abandonando las playas de la prosperidad, agotadas por el pisar incesante de las situaciones políticas que se han sucedido, sin preparación y á la ventura.

Es pues, preciso, que llegue el instante en que el índice de la ciencia contributiva señale un paréntesis en eso que han dado en llamar política activa para dejar tiempo á los Gobiernos de estudiar, medir y aquilatar lo que al país conviene en el orden de su bienestar material y positivo. Mientras esto no suceda, la gangrena no ha de atajarse: el enfermo decae y la muerte abre sus brazos á despecho del fingimiento que se ve en la superficie de esta sociedad relajada y proscrita, y decimos proscrita porque tanto se va acostumbrando á la malicia, que ha llegado á considerar la virtud como inocencia incapaz de aprovecharse nada útil, y á la travesura como condición extraordinaria para realizar el anhelo más preferente; el de procurarse el modo y manera de vivir sin trabajar, ó ya que esto no pueda ser, con las menos molestias posibles.

(De *La Crónica* de Guadalajara.)

NOTICIAS

Leemos en los periódicos de Madrid, que el presidente de la Compañía de Indias, ha ofrecido á nuestro embajador en París facilitar al Gobierno de España cuarenta millones de reales, si apoya la idea de construir un túnel submarino que ponga en comunicación á Tánger con Tarifa.

Nosotros con más detalles podemos decir á nuestros lectores que, caso de llevarse á efecto tan trascendental obra, se encargaría de realizarla nuestro particular amigo, el ingeniero naval Sr. Comerma, que fué quien proyectó y dirigió las obras del gran dique de «La Campana» en el Ferrol.

Mas sobre San Baudilio de Llobregat.

De un colega barcelonés, tomamos lo siguiente:

«El Sr. D. Eusebio Güell, propietario de la casa cedida en Santa Coloma de Cervelló para albergar los dementes del Manicomio de San Baudilio de Llobregat durante las circunstancias actuales, ha telegrafiado al Sr. Gobernador haciendo votos porque los esfuerzos de dicha autoridad y Diputación provincial logren feliz resultado.»

«Se gestiona para adquirir 300 colchones y 300 jergones con destino á los locos asilados en casa del Sr. Güell, procedentes de San Baudilio.»

«La nueva Junta administrativa del precitado establecimiento demuestra actividad é interés en pró de los desgraciados pensionistas, adoptando cuantas medidas le sugiere su buen celo, secundando de esta manera las disposiciones de la autoridad, encaminadas á combatir la epidemia reinante.»

«A pesar de las dificultades producidas por los accidentes atmosféricos, se han trasladado ya á Santa Coloma de Cervelló gran número de los asilados de San Boy; en este servicio se ha distinguido en gran manera el Delegado especial del Gobierno civil, cuya conducta es verdaderamente heroica.»

En una conferencia celebrada en Comisio agrario de Turin, referente á las causas de malas cosechas de uva, el profesor Jemina ha recomendado á los viticultores:

1.º Despuntar el sarmiento fructífero y descabezar los pámpanos para impedir que se extienda la flor.

2.º Descortezar la cepa con guante de malla de acero para destruir los huevos de insectos que se anidan bajo la corteza; operación que debe practicarse durante el invierno en las viñas de las colinas y en la primavera en las de los llanos parajes en que hiela mucho.

3.º Podar con alguna anticipación para que haya tiempo de las operaciones ulteriores, quemando los sarmientos enfermos para que no propaguen el mal.

4.º Rociar la planta, después de haber podado el sarmiento fructífero, con una disolución de 20 á 30 partes de sulfato ferroso por 100 de agua.

5.º Escaldar con frecuencia el terreno, particularmente en los meses de mayo y junio.

6.º Verificar con gran esmero el primer azufrado de la vid, porque es el más eficaz.

En pocos días han sufrido un notable aumento en Tarragona los trigos y las harinas, á consecuencia del mal estado de las cosechas y de la escasez que hay de este cereal.

El telégrafo ha comunicado la noticia del fallecimiento del Cardenal Mac-Clos Key.

Este cardenal era el único prelado americano que figuraba en el Sacro Colegio.

Habia nacido en 1810 en Brooklyn, y después de estudiar teología en el Seminario de Ennestbug, fué ordenado de presbítero en New York en 1834. En 1836 vino á Europa á completar sus estudios en el Seminario romano, y vuelto á New York, donde ejerció el ministerio parroquial, fué consagrado obispo en 1844 y nombrado coadjutor de prelado de dicha ciudad.

Nombrado en 1847 obispo de Albany, fué elevado en 1864 á la silla arzobispal de New-York.

Ha creado gran número de establecimientos de enseñanza y beneficencia en esta diócesis y facilitado grandemente el establecimiento de institutos religiosos, principalmente de dominicos, franciscanos y hermanos del Santo Sepulcro.

Su ciencia y su virtud, dábanle reconocidísimo ascendiente, no solo en su diócesis, sino en la República Norteamericana, donde era grandemente respetado.

La población escolar de los Estados Unidos de América sube á 16 000.000; de éstos, unos 10 000.000 están registrados en las escuelas públicas. La dirección de escuelas públicas de la nación gasta anualmente más de 18.200.000 libras y emplea 200 000 profesores.

Como aquí.

Parece ser que D. Carlos, en vista de las dificultades que ha encontrado para el nombramiento de un jefe que dirija á sus partidarios en España se propone dirigir por sí el partido tradicionalista.

De *La Opinion* de Reus:

«Cálculase que cien obreros quedan sin trabajo á consecuencia de trasladar sus almacenes fuera de esta capital, por las vejaciones que sufren por los ramos de consumos, tres casas de comercio de las más importantes de esta plaza.

La compañía de los fero-carriles de Madrid, Zaragoza y Alicante ha publicado la tarifa especial que debe regir para el uso de coches salones y wagones-camas.

He aquí lo que dice nuestro apreciable colega *El Diario de Avisos* de Zaragoza, de la corrida verificada en aquella capital.

«Si hubiéramos hecho revista de la fiesta de ayer, el resumen digera lo siguiente:

Los toros no eran tales, sino bueyes por los cuatro costados, excepto el tercero y cuarto, de Val, que mostraron alguna bravura.

Los piqueros no hicieron nada bueno.

De los peones, *Manene*, bregando con mucha voluntad y mucho talento. Al meter un capote fué alcanzado por el quinto toro, que lo volteó sin consecuencias, dando á *Hermosilla* ocasión para un bonito coleo á cuerno cojido.

Hermosilla bregó con mala fortuna. Al primero lo puso hecho una Dolorosa en fuerza de clavarle estoques; al segundo dió un pinchazo y cuatro estocadas; se mostró la media luna; el diestro fué llamado á la presidencia y se le impuso

una multa de 50 pesetas. En el tercero logró palmas con pinchazo bien señalado y una media estocada. Con el cuarto usó un trasteo infernal, hiriendo bien. Al quinto se pusieron rehiletes de iluminacion y el sexto acabó sus días en el corral.

Hermosilla estuvo mal, muy mal, pero buena parte tuvieron en su desgracia las pésimas condiciones del ganado.

La presidencia ligera al ordenar lo salida de la media luna en el segundo. El espada no mostraba temor ni habian pasado los 25 minutos de reglamento.

En conjunto la corrida tan mala como hacia mucho tiempo no se ha visto y como deseamos que tarde mucho á verse.»

El gobierno de Italia ha decidido que cesen de tener curso legal las monedas de plata y oro con efigie de los Sumos Pontífices y de los soberanos de la Casa de Borbon que reinaron en diversas regiones de aquella Península.

Ha fallecido en Calatayud á los 70 años de edad D. Andrés Madrazo, brigadier carlista, conocido durante la guerra civil por el cabecilla Madrazo.

Por el ministerio de Marina se ha dispuesto que el buque acorazado que para España se construye en Marsella lleve el nombre de *Pelayo*.

Ayer fué elevada al ministro de Fomento la protesta de los doctores y licenciados en ciencias y filosofía y letras, contra el último decreto reformando la enseñanza.

LOS MANDAMIENTOS DE LA IMPRENTA.

«Los mandamientos de la imprenta son diez: los tres primeros pertenecen al honor del público y los otros siete á la tranquilidad del establecimiento.

- 1.º Pensarás que una Imprenta es propiedad particular.
- 2.º No la confundirás con una taberna ó botiquin.
- 3.º Pagarás lo que mandes hacer, la suscripcion, los avisos y comunicados que insertes, sin abusar de la amistad.
- 4.º Entrarás en la imprenta y «darás los buenas días» esto recomienda á primera vista y habla en tu favor.
- 5.º No tertuliarás en las redacciones ni en la administracion que por cortesía te soportan.
- 6.º No te acercará á la mesa de redaccion, porque podrán decirte que vés á ver lo que no te interesa, y algo más.
- 7.º No te llegarás á las cajas ni á las prensas, á leer ó echar ojeadas á los originales, que esto está diciendo que te has olvidado de lo que te recomendaron tus padres y maestros de escuela.
- 8.º No tendrás necias pretensiones literarias, y si las tienes, no abrumes á la imprenta con tus sandeces.
- 9.º Escribirás claro y ortográficamente, si quieres publicar algo, pero sin plagiar, ni empecinarte, sin querer hacer funciones.
- 10.º Corregirás tus pruebas pero temprano, sin exigir que te las lleven á casa, y al corregir no adiciones párrafos.

Estos diez mandamientos se encierran en dos: amar la buena crianza sobre todas las cosas, y fastidiar al prójimo lo menos posible.»

TELEGRAMAS

(De nuestro servicio particular.)

París 15.—Apertura de la bolsa de hoy 4 por 100 exterior español 56'00.

El día 14 de Diciembre se celebrará la eleccion de presidente de la República, dándose ya como segura la reelacion de monsieur Grevy.

Los trabajos para la eleccion del 18 son muy favorables para los republicanos.

Londres 15.—Las noticias que se reciben de Oriente son tristísimas.

Turquía continúa avanzando hácia la frontera Norte, esperando de un momento á otro la comunicacion oficial de que obligará por la fuerza á Servia y Grecia á respetar el statu quo.

Empiezan á circular rumores de que serán desamparadas estas tres potencias por las que en un principio se dijo que prestarían su apoyo.

La agitacion en Grecia continúa. La opinion pide que se rechacen las agresiones de Turquía en la frentera.

Se sabe de una manera positiva que Austria no ha salido fiadora al empréstito hecho por Servia.

Roma 15.—La comision que ha de entender en el asunto de

las Carolinas trabaja activamente. No se hará esperar el resultado.

Madrid 15, 8 noche.—Bolsin tarde.—Madrid.—Contado 58'15.—Fin mes 58'10.—En firme 58'10.—Exterior 57'65.—Amortizable 76'45.—Cubas 87'60.—Banco 340'00.—Operaciones.—Barcelona 58'10.—Interior 000.—Exterior 000.

Esta mañana ha sido ejecutado en Pamplona, el reo Toribio Eguia Esparza.

El Consejo anunciado para esta mañana no se ha celebrado. Con este motivo y encontrarse S. M. más molestado, se hacen toda clase de comentarios.

Madrid 15, 9'20 noche.—Por el ministerio de Marina se ha creado una seccion de 16 individuos para la conservacion del material de torpedos. Se proveerán las plazas por concurso, admitiéndose las solicitudes hasta el día 15 de Noviembre.

Se sabe oficialmente que San Vicente de la Barquera y Santillana son los únicos pueblos donde hay cólera en la provincia de Santander.

El redactor de «La Union», Sr. Carrasco, ha dejado de pertenecer al mismo por ser uno de los firmantes de la exposicion de los profesores de segunda enseñanza dirigida al ministro de Fomento sobre reformas del último decreto.

Madrid 15, 12 noche.—Continúan los comentarios sobre la formacion de una izquierda conservadora, que se dá como segura.

Los ministros de la Gobernacion y Gracia y Justicia han estado hoy en Palacio, no firmando ningun decreto de los que llevaban.

Madrid 16, 2 mañana.—Se ha inaugurado el teatro de la Princesa. No han asistido SS. MM. El acto ha sido brillantísimo.

A. M.

Filipópoli 15.—La opinion pública en Bulgaria y en Rumania, parece aproximarse á una completa unidad de miras en los asuntos de Oriente con Servia. Sin necesidad de un acuerdo entre Bulgaria y la Servia, es demasiado verificar porque puede sobrevenir un conflicto entre ambos estados.

Belgrado 15.—El conde Bry, representante de Alemania, ha telegrafado á Nisek.

El gobierno sérvio ha contratado con varias casas importantes de Viena gran cantidad de pertrechos de guerra y uniformes, y veinte millones de cartuchos con destino á los parques de artillería.

Atenas 15.—El periódico oficial publica un decreto en virtud del cual se llama al servicio activo de las armas á todas cuantas reservas hayan cumplido sus compromisos, á contar de dos años en adelante de haber sido licenciados. Las reformas serán comunicadas bajo tres títulos diferentes. Todos los soldados han de estar sobre las armas en el perentorio término de ocho días.

La escuadra rusa se espera de un momento á otro en el Pireo.

Berlin 12.—Participan de San Petersburgo que el czar y la zarina han fijado su partida de Copenhague para el día 19 del corriente, haciendo su viaje por mar hasta Riga, de donde marcharán á San Petersburgo.

Londres 15.—Mr. Forteo, antiguo ministro del gabinete Gladstone, se encuentra totalmente restablecido de su dolencia.

París 15.—No es cierto que el gobierno francés vaya á enviar al Tonkin 8.900 hombres de refuerzo.

Hace tres días que el último telegrama del general Courey, acusaba que en todo el Tonkin reinaba completa tranquilidad y que no habia que temer ningun contratiempo.

Londres 15.—La adquisicion por parte de los ingleses en los mares de la China del puerto de Hamilton, está rodeada de un misterio excepcional.

Se asegura que el almirante Dorwell ha hecho fortificaciones formidables y toma toda clase de precauciones para proceder á armamentos secretos.

Muy en breve será sabedora Europa de que Inglaterra ha hecho un segundo Gibraltar en su posesion de puerto Hamilton.

Londres 14 (retrasado).—Sir Charles Dilke, ha sido elegido presidente del consejo liberal y radical de Londres por unanimidad.

Madrid 15, 10'40 noche.—El consejo de ministros que se habia de haber celebrado, se ha suspendido hasta mañana.

Madrid 15, 11'15 noche.—Los rumores de una próxima crisis se acentúan y se dá como probable la formacion de un ministerio Toreno.

L. C. y C.

SECCION DE ANUNCIOS

†

ESQUELAS FUNERARIAS

Se reciben para su insercion en la Administracion de este periódico hasta las cinco de la tarde del dia anterior al de su publicacion.

PELUQUERIA DEL SIGLO

DE
MARIANO VISCASILLAS
HUESCA.

En este establecimiento hay un gran surtido de trenzas de todas clases y precios y se sigue construyendo todo lo concerniente al arte de peluquería.

Ha fijado su residencia en esta capital el conocido

**PINTOR Y EMPAPELADOR ZARAGOZANO
SIXTO COSTAN**

quien tiene el gusto de ofrecer al público sus servicios á precios sumamente económicos.

Se coloca papel á 25 céntimos de peseta el rollo.

Vive, calle de Zarandia, núm. 9.

MR. CÁRLOS BROUSE

Ayudante de obras públicas en los últimos estudios del Canal de Aragon y Cataluña, acaba de llegar á esta poblacion, donde piensa dedicarse á la enseñanza de la lengua francesa por un método teórico práctico de inmediatos resultados para el alumno.

Las lecciones serán á domicilio ó en casa del profesor, calle del Mercado Nuevo, núm. 5, principal.

Los honorarios serán los siguientes:

Leccion diaria en casa del profesor, al mes, 10 pesetas.— Id. alterna en id. id. id., 7 id.—Id. diaria á domicilio, id. 12 id.—Id. alterna id. id., 9 id.

Las horas que se fijan para las lecciones en la casa del profesor, son de siete y media á diez de la noche.

Las de domicilio, convencionales.

LA INDUSTRIAL ARAGONESA

de
MARIANO MATEO

Coso alto, 28, Huesca

Se construyen toda clase de muebles de ebanistería, como son: armarios de luna, de comedor y bibliotecas, jardineras, entredoses, cómodas, mesillas, veladores, espejos de todas clases y tamaños y sillerías tanto tapizadas como de rijilla. Se restauran toda clase de muebles viejos y se cambian por nuevos, todo á precios muy baratos y haciendo grandes ventajas segun sea la clase del mueble.

NODRIZA.—Hay una que desea criar en el pueblo de Quicena: calle de San Lorenzo, núm. 5, darán razon.

Sé vende un hermoso perdigacho por una onza. Darán razon en la imprenta de este periódico.

DILIGENCIA Á BARBASTRO.

Desde esta fecha sale de la FONDA DE ESPAÑA, un servicio alternado á las 12 del dia de esta Capital y 9 de la mañana de Barbastro.

Precios convencionales.

CALENTURAS.—Cuartanas, tercianas y cotidianas, toda clase de fiebres palúdicas ó intermitentes se curan infaliblemente con las píldoras febrífugo-infalibles de Fernandez, Caja de 40 píldoras para las benignas, 12 rs., y de 81 para las rebeldes, 24 rs., y por 2 rs. más se remiten por el correo. Se hacen por fanegas, se venden millones de cajas, y las imitaciones no han podido mermar la inmensa clientela. Expendedores y elaboradores por mayor, Plaza de la Villa, 4, laboratorio; y por menor, Sacramento 2, botica, y en todas las buenas boticas y droguerías de España y de Huesca y su provincia. d-0

DENTICINA INFALIBLE.—Lo saben todas las madres. Ni un solo niño muere de la denticion pues lossalva aún de la agonía, brotan fuertes dentaduras, reaparece la baba, extingue diarrea y accidentes, robustece á los niños y los desencanija. Una caja, 12 reales, que remite por 14 el autor, P. F. Izquierdo, Madrid, Sacramento, 2, botica, y plaza de la Villa, 4, por mayor y todas las boticas y droguerías de España y en todas las de Huesca. d-0

SASTRERÍA MADRILEÑA DE JOAQUIN MAYOR

Despues de dedicarme por espacio de diez y seis años en la Corte de Madrid á la confeccion de toda clase de prendas de vestir, y habiendo fijado mi residencia en esta capital, tengo el gusto de ofrecer al público en general mi casa y servicios, en la confianza de que mis favorecedores quedarán completamente satisfechos.

Cuantos me dispensen el honor de visitar mi establecimiento y honrarme con su confianza y sus encargos, podrán vestir con fantasía, tanto en traje de mañana como de rigurosa etiqueta, pues que con igual perfeccion se confecciona el sencillo traje de americana que el de chaquet, gaban, pardsú, levita y frac.

Tambien se hacen trajes de librea, abrigos de señora y trajes de niño. Especialidad en capas elegantemente confeccionadas al tipo madrileño. Baratura sin igual en su clase. Pantalones alta novedad, hechos á la medida desde 12 pesetas hasta lo más superior.

TODO NOVEDAD

Gran surtido de géneros, tanto del pais como del extranjero

CALLE DEL PADRE HUESCA.—SASTRERÍA MADRILEÑA

Habitacion vacante y muy capaz, se arrienda en la calle de Ramiro el Monje, ántes Correría, núm. 8, y enterarán de su precio en la droga de D. Mariano Miravé, Mercado Nuevo, núm. 3.

5 DUROS

se darán al que averigüe y diga quien ha hurtado un perro cadiello perdiguero, color canela y cola larga. Dirigirse á la redaccion de este periódico.

En la esterería de Magin Ibarz, Coso alto, núm. 49, ha llegado un grande y variado surtido de esteras, tanto de pita como de esparto á precios sumamente reducidos sirviendo al público con esmero y puntualidad.

No equivocarse: Coso alto, número 49. 6

NODRIZA.—En la calle de Heredia, número 10, hay una que desea criar en la casa de los padres del niño.